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          Тема выпускной квалификационной работы бакалавра: «Автоматизация управления непрерывностью бизнеса в нефтяной компании». Цель работы - обоснование необходимости внедрения информационной системы в части управления непрерывностью бизнеса и планирование работ по внедрению выбранной системы автоматизации. Задачи работы: -	характеристика деятельности, организационной структуры и существующих процессов непрерывности деятельности в компании; -	анализ рынка технологий автоматизации непрерывности деятельности и обоснование выбора конкретного решения; -	разработка предложения по автоматизации бизнес-процесса непрерывности бизнеса; -	внедрение концепции системы на уровне пилотного проекта и завершенного предпроектного этапа разработки системы.  Работа выполнена на базе технического подразделения нефтяной компании. Использованные методы: сравнительный анализ, метод анализа иерархий, моделирование бизнес-процессов, анализ данных, инструменты инфографики. Результаты работы: -	обоснована необходимость автоматизации процесса непрерывности бизнеса; -	произведен выбор информационной системы; -	выстроен план поэтапного внедрения системы; -	выявлены потенциальные эффекты от внедрения системы по автоматизации процесса непрерывности бизнеса. Практическая значимость работы состоит в формировании детального плана внедрения системы, в соответствии с которым был завершен пилотный проект и выполнен предпроектный этап работ по автоматизации процесса.
        

        
          Theme of the graduate qualification work of bachelor: “Business continuity management automatization in oil  company”. The purpose of the work - rationale behind the implementation of information system for business continuity management process and planning implementation issues for automation system. Tasks of work: -	the description of company’s activities, its organizational structure and existing business processes of business continuity management in company; -	analysis of automation technologies and justification for sourcing particular solution; -	development of a proposal for business continuity management automatization; -	implementation of business continuity management automatization as pilot project and completion of pre-project stage.  Work is performed on the basis of technical division of oil company. Methods used: comparative analysis, method of analytical hierarchy, business process modeling, data analysis, infographic tools. Work results: -	substantiate the necessity for automatization the business continuity management process; -	made choice for appropriate information system; -	created detailed plan of phased system implementation; identified both quantitative and qualitative potential effects of business continuity system implementation. The practical significance of the work is composed of creating detailed plan of system implementation, according to which pilot project and pre-project stage of business continuity management system implementation were completed.
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